

Jahresbericht 2007

Finanzen: Das Igelzentrum blickt auf ein erfreuliches Jahr zurück. Dank zahlreicher Spenden schliesst die Betriebsrechnung mit einem Gewinn von rund CHF 10'000.- ab. Dazu beigetragen haben die ergriffenen Fundraisingmassnahmen, die die Anzahl der Spender verdoppelt haben. Neu erhält das Igelzentrum von Grün Stadt Zürich jährlich einen namhaften Beitrag für seine Leistungen im Rahmen der Beratung, Umweltbildung und Igelpflege für die Stadt Zürich.

Personelles: Drei neue Mitarbeiterinnen, Pia Schütz, Evelyn Kägi und Slavica Katulic, sind zum Igelzentrum-Team dazugestossen. Dafür hat Manuela Bröchin das Igelzentrum per Ende 2007 verlassen. Wir wünschen ihr alles Gute auf ihrem weiteren beruflichen Weg.

Umweltbildung: 58 Schulklassen und Kindergärten besuchten eine einstündige Führung im Igelzentrum. Dieses Jahr wurde der „Igelfreundliche Garten“ eröffnet. Die Veranstaltungen im Garten fanden grossen Anklang.

Igel: Das Igelzentrum versorgte dieses Jahr 145 Igelpatienten. Wegen des warmen Frühlings wurden die ersten Igelbabs bereits Ende April und nicht wie normalerweise Ende Mai geboren.

Beratung: Die Telefonberatung wurde rege in Anspruch genommen. 2250 Anfragen erreichten das Igelzentrum per Telefon und per Mail. Während den „igelarmen“ Wintermonaten Februar und März bot das Igelzentrum eine eingeschränkte Telefonberatungszeit an.

Sonderprojekt: Der «Igelfreundliche Garten» am Zürichberg wurde eröffnet, die dazugehörige Broschüre gedruckt. 7'000 Broschüren wurden an Spender und Mitglieder des Igelzentrums versandt. Weitere 3200 Exemplare hat das Igelzentrum auf Wunsch interessierten Kreisen (Einzelpersonen, Schulklassen, Gartenvereine,...) gratis zugestellt.

Zahlen 2007

Telefon- und Mailanfragen: 2250

Igelpatienten: 145

Durchgeführte Veranstaltungen: 79

Definitive Betriebsrechnung 07: + CHF 10'814.-

Stellenprozente: 220%

Mitarbeitende: 11